



Quoi? Salon de Massage McLuhan
Quand? Les mercredi, jeudi, vendredi et samedi du 16 novembre au 11 décembre, de 17h @ 20h
Où? Satosphère/Foodlab
Société des arts technologiques (SAT)
1201 St-Laurent, Montréal

Entrée libre

Première montréalaise du "Salon de Massage McLuhan" dans la Satosphère, le grand dôme de la SAT (Société des arts technologiques), au 1201 boulevard St-Laurent à Montréal, mercredi le 16 novembre à partir de 17h.

Une conversation avec Jean Paré, le traducteur de McLuhan, débutera à 18h.

Inspirée du livre "The Medium Is the Massage" cette installation immersive et participative est une célébration des intuitions de génie de McLuhan dans un médium dont il ne pouvait que rêver.

Les chefs du Foodlab de la SAT, Michèle et Seth, préparent un menu spécial pour l'occasion.

Au plaisir de partager ce moment avec vous,

Luc Courchesne

Le Salon de massage McLuhan est une création de Luc Courchesne avec Mike Wozniowski, Benjamin Bergery, Luc Martinez et David Duguay, en collaboration avec la Société des arts technologiques (SAT) et avec le soutien de l'Université de Montréal. Oeuvre de commande de la Ville de Toronto pour la Nuit Blanche 2011.

Le Salon de Massage McLuhan sera présenté du mercredi au samedi, du 16 novembre au 11 décembre, entre 17h et 20h. L'entrée est libre.